

# EL RIO MONOBAMBA HABRÍA DEJADO 30 FAMILIAS AISLADAS

MONOBAMBA—JAUJA (EPN).— Treinta familias habrían quedado completamente aisladas después que el río Monobamba se desbordara sobre el pueblo del mismo nombre arrasando un número indeterminado de viviendas. Se desconoce la existencia de víctimas personales.

Noticias traídas a Jauja por viajeros de ese lugar causaron; alarma y confusión entre las personas cuyo familiares se encuentran en el lugar de los hechos que han organizado una caravana de vehículos, que llevarán el día de hoy medicinas, frazadas y otros objetos asistenciales; por precaución hasta el mencionado pueblo pese de no tenerse hasta el momento verificación oficial.

Existen versiones que días anteriores el Alcalde de Monobamba Armando Peralta Torres y el Gobernador David Monteblanco, habrían querido salir del lugar para pedir ayuda, en vista que el caudal del fatídico río aumentaba peligrosamente. Esto sin embargo, tampoco fue confirmado.

El río de nuestra referencia *está*, formado por sus afluentes, Sajamango y Coimán, y el pueblo de Monobamba está a orillas de este río.

Extraoficialmente se sabe, que hoy volarán sobre la su-  
puesta zona devastada, un avión Hércules de la FAP, para  
verificar y planear una ayuda rápida y efectiva.